

VARIOS

INGLATERRA

Casi se convierte en un exportador neto de semillas oleaginosas en febrero. Las importaciones llegaron a solo 36.000 tns. (contra 153.000 tns. el año 82). Todo esto fue a cuenta de frijol soya con importaciones tan bajas de 10 a 125.

NORUEGA

La producción de aceite y harina de pescado aumentó considerablemente de enero a marzo.

USA

El programa PIK va probablemente a ser implementado para la cosecha de 1984, pero puede no considerar tantos

productos como este año. El PIK en 1983 incluye trigo, maíz, sorgo, arroz y algodón. Es posible que la soya pierda 0.8 millones de acres de su total de 1982 hacia el algodón y en especial por los buenos precios de este.

MALASIA ORIENTAL*

Las exportaciones totales de aceite de palma se incrementaron casi 2/3 a 82.000 tns. de Oct/Dic., debido a un aumento en producción como también a una reducción de inventarios.

Aceite crudo de palma en miles de tn. total 67.1 (contra 46.9 en 1981) de los cuales a Malasia Occ. 47.9 (11.2) CEE 16.3 (32.3), Japón 1.5 (1.5), y aceite procesado: total 14.9 (4.1), Japón 9.7 (4.1) e India 5.2 (ninguna).

PAPUA - NUEVA GUINEA

Las exportaciones de Copra estuvieron bajas en 30% bajas a 73.000 tns. en 1982. La gran mayoría fue enviada a Japón y el resto a Europa Oriental.

MALASIA ORIENTAL*: BALANCE DE ACEITE DE PALMA (1000 Tns.)

	OCT DIC 1982	OCT DIC 1981	ENE SEPT. 1982	ENE SEPT 1981
Inventario Inicial	39	26	27	12
Producción	77	53	182	126
Exportaciones	82	51	167	111
Residuo del balance	2	1	2	2
Inventarios finales	32	27	39	26

*Sabah y Sarawak

MALASIA

Dos medidas se han tomado para contra-atacar el déficit laboral en las plantaciones:

1. El 9 de abril la Unión de Trabajadores de Plantaciones y la Asociación Malaya de Productores Agrícolas acordaron incrementar los salarios en 9 o/o a partir de julio 1o. En la península Malaya 38.500 trabajadores en palma africana están empleados en 280 estados. Los cargadores de racimos van a obtener 125% extra debido a un peso mayor de los racimos; tasas de incrementos aún más altas se van a pagar para el que coseche árboles bien altos y por cargar la fruta más de 100 metros.
2. Los residentes permanentes (no ciudadanos) no se les va a requerir el permiso de empleo para trabajar como obreros en las plantaciones de acuerdo a una orden de exención establecida en abril.

Con estas dos medidas se espera que gradualmente se solucione el déficit de mano de obra en las plantaciones de palma. Este déficit se estima en 2.200 trabajadores.

La producción de aceite crudo de palma de Malasia Occidental se ha reportado preliminarmente en 226.000 toneladas en marzo. Esto es temporalmente más alto que la de hace un mes pero está 5% por debajo comparada con marzo de 1982. Según eso la producción total de enero a marzo sería de 0.59 millones, levemente por debajo del nivel de hace un año.

Las importaciones japonesas de aceite de palma podrían incrementarse de abril a septiembre, como resultado de una reducción de los impuestos a las importaciones. El total de aceite de palma importado se estimó en 23.000 toneladas de enero a febrero. La reducción del impuesto a las importaciones incrementa la competitividad del aceite de palma en el mercado japonés.

El severo y largo verano en Malasia continúa en acción durante las dos primeras semanas de abril. El ambiente estuvo muy seco y los cultivadores están empezando a preocuparse por los rendimientos a partir de noviembre de 1983 en adelante, debido al prolongado déficit de humedad que se ha acumulado como resultado de las condiciones secas en varias áreas desde septiembre 1982.

INSTITUCIONAL

● Los delegados al Congreso nacional extraordinario reunido en Bogotá, acordaron unánimemente modificar y reajustar las cuotas ordinarias vigentes para determinar el aporte de sostenimiento de cada afiliado.

Dichas cuotas son 2.5 veces mayores que las actuales y entrarán en vigencia a partir del segundo semestre del presente año.

No justificamos entrar en mayores detalles sobre el asunto puesto que fue suficientemente ilustrado durante su debate.

Por lo anterior en próximos días la Federación se permitirá enviar cuentas de cobro adicionales con respecto al 2o. semestre por la nueva cuantía. Cualquier duda al respecto se pueden comunicar con la federación.

● La Federación Nacional de Cultivadores de palma consciente de la magnitud de la tragedia ocurrida al Departamento del Cauca decidió solidarizarse de alguna forma en pro de la reconstrucción de esa región. Enterados de que la gran proporción de la ayuda recibida se ha canalizado hacia la ciudad de Popayán y en cierta forma las zonas